

# Sitzung des Rates der Fachschaft für Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

16.08.2018

Beginn: 16:11 Uhr

**Anwesende: Antonia (bis 16:58), Daniel, Hendrik, Jürgen, Lennart Carsten Friedrich Ahrens, Patrick**

**Beschlussfähigkeit:** beschlussfähig

**Nächste Sitzung: 30.08.2018, 16:00**

## TOP

<b>1 Wahl der Protokollführung</b>	<b>3</b>
<b>2 Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>3</b>
<b>3 Finanzen</b>	<b>3</b>
3.1 Postschloss-Schlüsselkopier-Finanzierungsbeschluss . . . . .	3
3.2 Sperrung eines Budgets vom 5. Juli 2018 . . . . .	3
<b>4 Post</b>	<b>3</b>
<b>5 Schrank</b>	<b>3</b>
<b>6 Türschild</b>	<b>3</b>
<b>7 Erneute Vorfälle im Raum</b>	<b>4</b>
7.1 Kicker . . . . .	4
<b>8 Grünzeug</b>	<b>4</b>

<b>9 ESE</b>	<b>4</b>
9.1 Ersti-Tüte . . . . .	4
9.1.1 SKF-Gutscheine . . . . .	4
9.1.2 Bücher-Gutscheine . . . . .	4
9.2 Ersti-Fahrt . . . . .	4
9.2.1 Auffrischung Erste Hilfe . . . . .	4
9.3 Ersti-Aktionen . . . . .	5
<b>10 Gespräch Open-Field-Professur</b>	<b>5</b>
<b>11 Vorschlag für neuen Master-Studiengang</b>	<b>5</b>
<b>12 Bericht von Ihrer Majestät, Sumeja, Meckerkönigin von des Fachschaftsra-</b>	
<b>tes Gnadn</b>	<b>5</b>
<b>13 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsra-</b>	
<b>tes Gnadn</b>	<b>5</b>
<b>14 Verschiedenes</b>	<b>5</b>
<b>15 Laufende Beschlüsse</b>	<b>5</b>

# 1 Wahl der Protokollführung

Hendrik wird vorgeschlagen, keine Gegenrede.

# 2 Beschluss der Tagesordnung

Mit Umstrukturierung bzgl. Ersti-Dingen angenommen.

# 3 Finanzen

## 3.1 Postschloss-Schlüsselkopier-Finanzierungsbeschluss

Der Antrag

Für die Beschaffung des Postschlosses sowie eine Kopie des zugehörigen Schlüssels werden 30 Euro genehmigt.

wurde mit 6 Stimmen bei 4 Enthaltungen angenommen.

## 3.2 Sperrung eines Budgets vom 5. Juli 2018

Das am 5. Juli 2018 zur Reparatur des Kickers beschlossene Budget wird mit sofortiger Wirkung gesperrt, nachweisbar bereits erfolgte Zahlungen werden erstattet. **Abstimmung:** Einstimmig angenommen.

# 4 Post

- Es kam ein Brief.

# 5 Schrank

Daniel regt an, zeitnah ordentliche Schlösser zu beschaffen. Hendrik erklärt, dass hierzu bereits ein Budget-Beschluss vorliegt, um zwei Schlösser zu beschaffen. Daniel regt an, drei Schlösser zu kaufen. Patrick und Jürgen beantragen, hierfür das Budget auf 50 Euro anzuheben. **Abstimmung:** Einstimmig angenommen. Hendrik kümmert sich. Das mit dem Umräumen wird ein anderes Mal in Angriff genommen.

# 6 Türschild

Wir haben ein neues für die Raumbezeichnung.

Lennart will sich um die Plexiglasplatte kümmern.

## 7 Erneute Vorfälle im Raum

Einer der Schränke wurde beschmiert, ein anderer wurde aufgebrochen, der Kicker wurde weiter zerstört.

### 7.1 Kicker

Der Kicker wird als irreparabel entsorgt. Wir verurteilen die Zerstörung mit Nachdruck und fordern den oder die Täter auf, sich zu schämen! **Abstimmung:** Mit vier Zustimmungen und einer Enthaltung angenommen.

## 8 Grünzeug

Das Grünzeug wächst und gedeiht. Antonia hat gestern gegossen, hierfür sei ihr gedankt.

## 9 ESE

### 9.1 Ersti-Tüte

#### 9.1.1 SKF-Gutscheine

Der Studienkreis Film bietet Freikarten an. Hieran besteht unsererseits überwiegend kein Interesse, da diese wahrscheinlich auch in der AStA-Tüte enthalten sein werden.

#### 9.1.2 Bücher-Gutscheine

Hierfür besteht ebenfalls kein Interesse.

### 9.2 Ersti-Fahrt

Es wurde inzwischen für den 12.-14. Oktober 2018 in Altena gebucht, es handelt sich um eine Gruppenunterkunft mit 30 Betten, zwei Seminarräumen und einer Selbstversorgerküche, außerdem ist ein Wald in der Nähe und es gibt ein Hallenbad. Es müssen mindestens 15 Personen kommen, Gesamthaftung liegt bei 200 Euro.

Lennart regt an, eine E-Mail an die neuen Erstis zu schicken und dies zu bewerben.

Lennart will sich um Zettel für Notfallinformationen kümmern.

#### 9.2.1 Auffrischung Erste Hilfe

Lennart bietet an, dass sein Vadder sich um die Erste-Hilfe-Unterweisung für die Betreuer kümmern kann.

### **9.3 Ersti-Aktionen**

Patrick will sich darum kümmern, in zwei Wochen einen fertigen Plan für die Ersti-Aktionen vorliegen zu haben.

Die Vorkurse beginnen am 3. September 2018.

### **10 Gespräch Open-Field-Professur**

Der Bewerber war hier und hat auf alle einen guten Eindruck gemacht. Er wirkt engagiert und interessiert, hier in der Lehre tätig zu sein, sowie sich mit theoretischen Arbeiten zu befassen.

### **11 Vorschlag für neuen Master-Studiengang**

Vertagt.

### **12 Bericht von Ihrer Majestät, Sumeja, Meckerkönigin von des Fachschaftsrates Gnaden**

Heute nichts.

### **13 Bericht von Seiner Majestät, Patrick, Meckerkaiser von des Fachschaftsrates Gnaden**

Es wird kritisiert, dass andere Leute sich anmaßen, für Seine Hoheit zu sprechen.

### **14 Verschiedenes**

Wir sind beschlussfähig!

Es wird angeregt, eine Vorrichtung zu programmieren, um den aktuellen Zustand des Fachschaftsraumschlusses zu prüfen.

### **15 Laufende Beschlüsse**

- Der Fachschaftsraum ist abzuschließen, sofern die letzte bekannt anwesende Person mit Schlüssel diesen verlässt.

Ende: 17:11 Uhr